

Firman gobiernos de Rusia y Cuba acuerdo de cooperación científica



Moscú, 20 sep (RHC) Los gobiernos de Rusia y Cuba reforzaron este martes la cooperación científica y tecnológica con la firma en Moscú de un acuerdo entre el fondo de innovaciones Skolkovo y la corporación estatal Biocubafarma.

El vicepresidente de Skolkovo, Kiril Kaem; y el primer vicepresidente de esa entidad, Eduardo Martínez, rubricaron el convenio durante la Conferencia Mundial de la Asociación Internacional de Parques tecnológicos e innovaciones.

Tras la ceremonia en el salón de congresos del capitalino Centro Mundial de Comercio, Martínez declaró que el acuerdo fue fruto de un trabajo de dos años de negociaciones con ese fondo de innovaciones de Moscú.

De acuerdo con el directivo de Biocubafarma, existe la voluntad del gobierno ruso y específicamente de Skolkovo de estrechar los lazos de cooperación en el campo de la biotecnología cubana, por los resultados concretos alcanzados por la misma.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/106341-firman-gobiernos-de-rusia-y-cuba-acuerdo-de-cooperacion-cientifica>



Radio Habana Cuba